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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie a esta vereadora, em tempo hábil, 

face aos relatos de diversos moradores de Taquaritinga sobre a precária situação das 

ambulâncias que transportam os enfermos que necessitam de tratamento em outras cidades, as 

seguintes informações: 

1. Quantas ambulâncias estão disponíveis para fazer o transporte de nossa 

população para tratamento em outras cidades? 

2. Qual seria a quantidade ideal para atender a atual demanda? 

3. A secretaria de Saúde dispõe de profissionais e de equipamentos suficientes 

para o pleno atendimento do serviço de transporte de enfermos para outros 

municípios? 

4. A secretaria de Saúde tem algum projeto e verbas para melhorias e ampliação 

do serviço de ambulâncias para transporte intercidades? 

5. Apresente a esta vereadora laudo técnico que comprove o bom estado de 

conservação das ambulâncias que fazem transporte intercidades. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 13 de setembro de 2021. 
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